



Rotary  **第2760地区**
犬山ロータリークラブ

■会長：原 正 男
■幹事：安田 一生
■公共イメージ向上副委員長：関 矢 正 己

事務所／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部内
電 話／0568-61-5219 F A X／0568-61-5523
U R L／<http://www.inuyama-rc.org/> e-mail／info@inuyama-rc.org
例会会場／〒484-0061 犬山市大字前原字橋爪山 1-4 犬山カンツリー倶楽部
電 話／0568-61.2281 毎週火曜日／12：30～13：30

第2884回 例 会 (R 4 . 7 . 1 2 火 雨 / 曇り ☔☁)

点 鐘 山田 直廣副会長

(R . S ※本日は割愛)

幹事報告 鈴木 一成副幹事

1) 会報受信クラブ 愛知長久手

※近隣クラブはコロナ禍により、ほぼメーキャップ受付を
されておられません

☆第5回持回り理事会報告

本日持回り理事会にて、次週7月19日(火)例会は取消
とすることを承認(定款7-1(d)(3)により)

7月26日(火)例会についても今後検討しご報告する

出席報告 (奥村正幸委員)

出席率 100% 会員 50名 (*出席率は紙面での報告のみ)

ニコボックス (奥村正幸委員)

原 正男君 暗いニュースが続いています。

負けずに吹き飛ばしましょう!!

(同文にて) 山田直廣君 安田一生君 鈴木一成君

高橋秀治君 去る7月10日、FM愛知の稲葉寿美の「ゲ
インゼライフ」という番組にゲストスピーカーとして
出演しおを吹いて参りました。

(祝 福 ※本日は行わず次回に行う)



副 会 長 挨拶 (山田 直廣副会長)



今日はゴルフのお話をさせていただきます。興味のない
方もいらっしゃるでしょうが、お金にまつわるお話で
すので、そそられるかも知れません。

欧米のゴルフ業界がもめております。それは、リブ
ゴルフシリーズが新しく開幕したことです。このリブ
シリーズはサウジアラビアのサルマン皇太子が議長を
務める公的投資ファンドが支援し、グレッグノーマン
が CEO を務めています。先月6月から全8戦を個人
戦団体戦で賞金を得るものですが、問題はその金額と
出場選手の人数であります。

まず、PGA ツアー、欧州ツアーからトップ選手を引

き抜きました。フィルミケルソンとの契約金は270億
円、ダスティンジョンソンと168億円、デシャンボー
と135億円とのことです。そして1回あたりの賞金総
額は33億7500万円、たった48人の枠で戦い、予選
落ちはありません。最下位でも1800万円、遠征費代
も負担してもらえるようで選手にとっては魅力です。

日本の選手も出場しました。例えば香妻陣一郎。第
1戦が15位賞金は3300万円、第2戦が7月2日に終
わりましたが6位、賞金は1億800万円。香妻選手は
2013年からの9年間の賞金総額は1億7400万円です
から、たった2試合でたった1か月の間に過去9年間
分に匹敵する1億4100万円を稼ぎました。

欧米ゴルフ界は怒っています。契約した、引き抜か
れた選手に対しPGAの資格停止、トーナメントへの
参加資格はく奪をすると。今後裁判沙汰まで進んでし
まうのか目が離せない所であります。

日本にはリブへの参加は自由で罰則規定はありませ
んが、松山選手は不参加を表明しました。利他の心が
あるようです。

この新ツアーは短時間高収入です。ただPGA ツア
ーや欧州ツアーが今まで培ってきた経験値、ギャラリ
ーサービス、演出方法、放映権などマネをすることが
困難でしょうし、少人数で争い、最下位でも賞金がも
らえるとなると、選手も見ている方も高まりや張り合
いは感じないのではないのでしょうか。ただ魅力はあり
ますし、今後出場選手の枠が拡大すれば面白いかもしれ
ません。

と、ここまで原稿を書いてきまして、思い出される
のは、尾崎紅葉、金色夜叉です。比較的若い方はご存
じないかもしれませんが、クライマックスを説明し
ますと、将来を誓い合った寛一とお宮。結婚を間近に
して、お宮は大富豪のお金に目がくらみ寛一を袖にし
ました。愛よりもお金なのかと激怒した寛一は熱海の
浜で蹴り飛ばします。そして、

「来年の今月今夜のこの月を僕の涙で曇らせて見せる」

ゴルフ業界も寛一みたいな人が多数現れることを期
待します。





事業計画発表

◎親睦活動委員会（真野 健二委員長）



簡単ですが、委員会事業計画を発表させていただきます。

まずは委員会メンバーについて、副委員長に大原隆一さん、委員に伊藤隆さん、安田新平さん、加藤浩一さん、5人で一年間活動していきます。

事業計画として

- ・「利他の心」をもって、会員間の親睦を通じてロータリー力を蓄える。
- ・「利他の心」をもって、奥様同士の楽しい企画を実施する。
- ・「利他の心」をもって、各同好会をサポートする。
- ・「利他の心」をもって、楽しく！をモットーとする。

具体的内容として、

会員の記念日をお祝いする

- | | |
|--------------|------------|
| 会員誕生日 | 温泉（入浴剤）セット |
| ご婦人への祝福 | 食事券 |
| 敬老週間（満 75 歳） | 記念品 |

新年家族例会は変わった面白い企画を準備します。

花見家族例会は夜間に行うか昼間に行うか等これから検討していきます。

皆様のご協力を得なければやれない事業ばかりですが、少しでも笑顔になれるような企画をしていきたいと思えます。

1年間宜しくお願ひ致します。



全員協議会（山田 直廣副会長）

全員協議会の前に皆様にお願ひがあります。第7波の襲来と言われております、改めましてうがいや手洗い、また換気など徹底されますようお願いいたします。

只今から全員協議会に移ります、それでは高橋直前会長お願ひいたします。

◎2021-2022 年度会計報告

（高橋秀治 直前会長）

それでは全員協議会で前年度会計報告をさせていただきます。

去る 6 月 30 日（木）犬山カンツリー倶楽部におきまして四役、小川征一会計、奥村監査、日比野監査、そして 60 周年の特別会計は福富会計、小川宏嗣監査を迎えまして会計監査を行いました。

その結果を皆様にご報告いたします。なお監査結果を受けて 7 月 5 日（火）に行われました最終理事会にて理事、役員より承認を頂きましたので併せてご報告いたします。



☆高橋直前会長より、詳細説明がありました

それでは只今の会計報告について奥村監査より報告を頂きます。

☆監査報告（奥村正幸 直前監査）



それでは監査報告をさせていただきます。

6 月 30 日（木）四役立会いのもと、日比野監査と 2 名で監査を行いました。帳票ならびに関係書類を精査させて頂きましたが正確に処理をされておりましてので

ご報告を申し上げます。

（高橋直前会長）

ありがとうございました。只今の本会計報告並びに監査報告につきましてご意見、ご質問等ございましたら挙手にてお願ひいたします。

（異議なし）

無いようでしたら、拍手をもってご承認いただきたいと思えます。

（拍手）

ありがとうございました。拍手多数を持って本会計は可決・承認されました。

続きまして創立 60 周年記念事業の会計報告をさせていただきます。

☆高橋直前会長より、詳細説明がありました

只今の創立 60 周年の特別会計におきましてご意見、ご質問等ございましたら挙手にてお願ひいたします。

（異議なし）

無いようでしたら、拍手をもってご承認いただきたいと思えます。

（拍手）

ありがとうございました。

これにて全員協議会を閉じさせていただきます。

一年間、大変お世話になりました。ありがとうございました。

